
昔日，僧伽醫護基金會董事會都是在北部舉行，此次執行長慧明法師因不忍長老們每每為

開董事會而北上來回奔波，決定第二屆第一次董事會於民國九十年十一月二十四日假台中

南普陀佛學院舉行，讓長老們方便前往，而各委員會及工作人員也可藉此機會親近道場。  

        此次董事會除報告上半年度計畫執行成果及明年度計畫方案預算外，討論最熱烈的是如

悟長老與體慧長老的共同提案——「佛教僧伽安養苑」。  

        其實佛教安養苑在香港、新加坡……等地皆有設立，在台灣雖有許多法師、居士有同樣

的構想，然因緣似乎都還不具足，因為要規畫一個健全的安養苑，需要各方資源的投入，

實屬不易。  

        籌設安養苑是僧伽醫護基金會成立的中程目標，於情於理都義不容辭且刻不容緩，因此

董事會一致鼓掌通過提案，並決議先尋找合適的地點及成立安養苑籌備規畫小組，逐漸落

實「安養」計畫，更期待佛教界及各方人士共襄盛舉。  

 


